

Compartir experiencias para ampliar derechos y ampliar condiciones de vida



La IX Conferencia de RIICOTEC se celebró en Aldaia-Valencia durante los primeros días del mes de octubre del pasado año, tal como estaba previsto, fueron unos días de convivencia de los representantes de los 21 países de Iberoamérica que integran la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica —RIICOTEC—, pero también fueron días de un trabajo intenso, que se iniciaron con la reunión de la Permanente el día 1 en la que se dieron los últimos retoques a la programación de Conferencia y se perfilaron las propuestas que se propondrían, le que siguieron múltiples mesas redondas, comisiones técnicas y diferentes comunicaciones presentadas en los días que duró la Conferencia, terminando con el Plenario en el que se aprobó el plan de trabajo para los próximos dos años, se renovaron los componentes de la Comisión Permanente y se designó a Perú como sede de la X Conferencia, a celebrar en 2009.

Han sido unas jornadas en las que los miembros de RIICOTEC han compartido experiencias y proyectos de mejora de políticas que han de servir para profundizar en la ampliación mejores derechos y condiciones de vida de las personas mayores y personas con discapacidad en el amplio y heterogéneo marco geográfico que conforma la Red.

Las resoluciones adoptadas no han de quedarse en meras propuestas sobre el papel, ahora es el momento de ponerlas en práctica mediante pasantías, curso de formación, colaboraciones técnicas y otros instrumentos que se consideren de utilidad para cumplir los fines que son la razón de ser de la Red.

Parece conveniente no olvidar la hospitalidad del pueblo de Aldaia, que con su Alcaldesa al frente recibió a los componentes de la Conferencia con los brazos abiertos. En Aldaia los miembros de RIICOTEC asistentes a la Conferencia pudieron comprobar la realidad de una ciudad, con su corporación municipal a la vanguardia de un espléndido equipo técnico, volcada en conseguir hacer que sus vecinos más vulnerables se sientan plenamente integrados en el día a día de la ciudad, sin sentirse discriminados. Con ello ha quedado patente que Aldaia además de ser pionera en servicios sociales, en accesibilidad, también está al frente de la hospitalidad. Todas las atenciones recibidas en Aldaia son de agradecer.